
 

 

 

 

本日、佐渡市長が、太田国土交通大臣へ 

要望書を提出しました 

 

 

 本日、佐渡市長が、「航空機騒音に係る要望書」を、太田昭宏 国土交通大臣

へ提出しましたので、お知らせします。なお、対応は坂井政務官に行っていた

だきました。 

 

 

１ 日時・出席者・要望内容 

日時 出席者 要望内容 

９月６日（金） 

午前１１時２０分 

国土交通省 坂井 学 政務官 

四街道市長 佐渡 斉 

秋本 真利 衆議院議員 

羽田空港再拡張に伴う航空機

騒音の軽減 

 

 

 

 

２ 市長コメント  

 

お問い合わせ先 四街道市環境経済部環境政策課 ☎ 043-421-6131 

 坂井政務官へは、４点の要望のうち、北側ルートの高度引き上げの前倒しの

実施について重点的に要望しました。 

 政務官からは「四街道市をはじめ、県下の方々のご苦労は重々承知している。

北側ルートの高度引き上げは技術的に難しい点はあるが、スピード感ある対応

に努力し、検討時期を早めたい。」とのお言葉をいただきました。 

 私の要望は十分お伝えしましたので、ご理解いただいたと思います。引き続

き、羽田再拡張事業に関する県・市町村連絡協議会と連携し、騒音軽減に向け

継続的に要望を行ってまいります。 
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航空機騒音に係る要望書 

 

 

 

 

 

平成２５年９月６日 

 

千葉県四街道市



要  望  書 

 

日頃より、羽田空港再拡張に伴う航空機騒音に係る対応等につきま

して、ご尽力を賜り心より感謝申し上げます。 

また、騒音測定固定局の本市（四街道市立四和小学校）への設置に

ついて特段のご配慮をいただき、今年度中に設置される予定と伺って

おり、重ねて感謝申し上げます。 

四街道市では、羽田空港再拡張事業によりＤ滑走路の供用が開始さ

れて以降、南風好天時の北側ルートを飛行する航空機が、本市上空を

高度４０００フィートで縦断することとなり、市民から騒音軽減を求

める声が多く寄せられております。 

羽田空港再拡張に伴う航空機騒音対策については、千葉県及び２５

市町で構成される「羽田再拡張事業に関する県・市町村連絡協議会」

を通じて、貴職と協議を進めながら、騒音の軽減に向けた要望を行っ

ているところであり、本年６月に開催された連絡協議会におきまして

は、南風好天時における南側ルートの高度引き上げの本運用を１１月

に予定しており、来年３月を目標に北側ルートの高度引き上げの試行

運用が行えるよう検討していくと伺っております。 

しかしながら、来年３月に実施される国際線の３万回増枠を控え、

さらなる航空機騒音が市民生活に大きな影響を及ぼすものと危惧さ

れるところです。 

つきましては、早期の騒音軽減に向け、次の事項について特段の措

置を講じられるよう要望いたします。 



 

記 

 

１．来年３月を目標に試行運用を検討している南風好天時における北

側ルートの高度引き上げの前倒しを実施すること。 

２．航路の分散化など、市民の生活環境に配慮したさらなる騒音軽減

策を早急に実施すること。 

３．低騒音型航空機の導入について、より一層積極的に各航空会社に

働きかけること。 

４．市民からの問い合わせに対し、引き続き丁寧な対応をお願いする

とともに、積極的な情報公開を図ること。 

 

 

平成２５年 ９月 ６日 

 

国土交通大臣 太田 昭宏 様 

 

 

四街道市長 佐渡  斉 




